

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Anastasius Freylinghausen an August Hermann Francke.

Freylinghausen, Johann Anastasius

Halle (Saale), 22.06.1725

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 241 : 40

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an das Studienzentrum August Hermann Francke (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Center of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Center (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-303261](#)

Liebeswürdiger Herr Vater,

40

Mit gütlicher Beiliegung steht sehr
begreifend dar, wie nun so
zumeist gezeigelt und das nicht
erhöhen Andersartigkeit auf
an der oder bekommen. Dieser
Ihm sehr sehr dankbar und
erster zu lassen, was zu machen,
was sehr sehr dankbar und
soll. Er hat die Kosten, einen
sehr zu halten, gar gering
und sehr zu lassen, das er
auf der Summe 5 Mk für die
übrige alles gratis gemessen

Das ankommende Bote von Jülich ist
hier gestern bald nach 12 Uhr ab-
gefordert, wird wol nun, da dieselbe
schon, bey Ihnen wieder ankunnen.
Dass mit frätiger Post schreibe, Ihre
vernehmlich, damit der Herr Pa-
ter von Herrn Heubach's Jülicher
etwas von Kaufpreis bekommen
möge. Dann Item sind seiner
Gnade von Jülich angekommen.
Galle d 22^{ten} Jun. Freitag den 7
Uhr, 1725.

L. J.
H. J. J. J. J.